

BOLETÍN DE PRENSA No. 038 ->>

Presentan convocatoria para el Premio al Servicio Social 2012.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes difundirá las experiencias exitosas de los proyectos de servicio social de sus estudiantes que han logrado resultados de desarrollo social en comunidades vulnerables. Esto con la intención de ofrecer alternativas a los problemas que enfrentan diversos sectores de Aguascalientes.

El Director General de Servicio Educativos de la UAA, Omar Vázquez Gloria, mencionó que es necesario sensibilizar a los profesionistas en proceso acercándolos a las realidades de su entorno. Los proyectos de servicio social individuales o colectivos, de hasta cinco personas, presentarán por escrito el diagnóstico de la comunidad con la que trabajaron, actividades, evidencias y resultados. La fecha límite de inscripción será el 3 de febrero en el Departamento de Apoyo a la Formación Integral (DAFI).



En rueda de prensa, el Lic. José Luis Villareal Jasso, representante de la Secretaria de Desarrollo Social Federal, comentó que el servicio social coloca a los jóvenes frente a realidades lejanas a fin de motivarlos a laborar por los demás, mientras que aquellos estudiantes que forman parte de comunidades vulnerables encuentran alternativas de superación para él y sus vecinos. "No se puede apoyar si no conocemos las características y necesidades de la población a la que nos dirigimos. La colectividad y el trabajo en equipo la han demostrado los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes".

El Director de Desarrollo Social Municipal, Ricardo Alfredo Serrano Rangel, expresó que además de la generación de competencias profesionales es necesario que las instituciones de educación superior también fortalezcan la sensibilización ante las necesidades poblacionales. Declaró que el Premio al Servicio Social 2012 promoverá a los alumnos a descubrirse por medio de sus semejantes, reconocer problemáticas y proponer actividades para mitigarlas.

Esta idea también la compartió el Vicepresidente de la Fundación Emmanuel México, Joel Nieves Pérez, agregó que entre más conocimiento sea adquirido mayor es la responsabilidad que cada



UAA Divulgará las Acciones de sus Estudiantes a Favor de Sectores Vulnerables

profesionista tiene de ofrecer una remuneración a la sociedad, por lo que calificó a las iniciativas de la UAA como generadoras de cambio.

Los representantes de la Secretaría de Desarrollo Social Federal y Municipal, comentaron que el servicio social implica ofrecer herramientas necesarias para que las personas inmersas en la problemática puedan desarrollar habilidades que les permita insertarse en la reproducción de la comunidad, lo cual difiere de una visión paternalista y asistencialista sin objetivos concretos de autosuperación.

Cabe mencionar que esta convocatoria forma parte de las actividades de la II Jornada del Departamento de Formación Integral de la UAA, en la que se realizará un ciclo de cine ambiental, el lanzamiento de la convocatoria Emprende UAA 2012, muestra de proyectos de prácticas profesionales y concluirá con la ceremonia de premiación al Servicio Social 2012 el 10 de febrero en el auditorio Dr. Pedro de Alba; ésta será antecedida por la conferencia magistral "Iniciativa Marabunta: un modo de ayudar, emprender y trascender".

En una primera etapa se difundirán estas vivencias a través de la revista electrónica Gaceta UAA y del programa radiofónico del DAFI que se transmite por Radio Universidad de Aguascalientes. Se espera el interés de la población por conocer las acciones implementadas por los estudiantes de la UAA, institución que se ha caracterizado por incentivar una perspectiva humanista y de solidaridad.